

Un témoignage du rassemblement Accomplir

Quoi? Un savoureux moment de **rencontre intergénérationnelle**

Pourquoi? Pour préparer et savourer ensemble le repas des «Noces de Cana».

Qui? Les 180 personnes de la communauté paroissiale de St Benoît Val d'Hérouville sont regroupées à la salle des fêtes du Pouget (34). Un si grand nombre n'était pas prévu, mais nous n'avons refusé personne, trop heureux d'accueillir de jeunes couples et leurs enfants ainsi qu'un bataillon d'adolescents. Les 20 animateurs présents ont bien assuré...

Comment? Nous avons joué le jeu des auteurs de Porte Parole et suivi à la lettre leur démarche, à part la préparation raccourcie de la messe car nous devions laisser la salle libre pour le loto municipal. De 9h30 à 14h, ce fut une véritable fourmilière: 30 à 35 personnes en cuisine, les ados en tête qui préparaient le repas. L'équipe qui devait faire le service de table nous précédait dans les agapes. Ce fut peut-être cela le plus difficile à gérer.

Finalemment? Beaucoup d'effervescence et de joie. Une communication favorisée par le travail en commun, le repas préparé et pris ensemble. Le texte de l'évangile de Cana vécu en profondeur et intériorisé pendant la célébration.

Un grand moment pour notre communauté.

NB: nous n'avons pas manqué de vin...